

Na — auch der meinige ist "russisch" geübt: Es gelingt, Bescheid zu tun, mitzuhalten.

Nach dem zehnten Schnäpschen: "Den Holzschlag kriege ich doch?"

"Weiß nicht", meine ich diplomatisch.

Mein Gastgeber setzt mir zu: Er habe sich ja darauf eingerichtet, brauche viel Holz, zahle doch denselben Preis wie der Händler in Porchow. — Nun ja, ich müsse mich mal erst mit dem Oberbuschwächter, dem Wildnisbereiter besprechen, dem neuen "Objeschtschik" . . . — Wer denn das sei? — Je nun, der Michail Antipoff . . . ein ganz besonders tüchtiger Kerl, der es noch zu was bringen würde . . .

397

